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Zitat von theCurseOfHackintosh

Wie schrottet man

Hat er doch gesagt: misslungenes Firmware-UPD.

Sag bloß, Dir ist das noch nie "gelungen". Ich weiß bei mir von bestimmt drei Fällen. 
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